



# TERRE SOLIDAIRE

Du 1er octobre au 4 décembre 2022, le CCFD-Terre Solidaire vous invite à participer collectivement à sa première course digitale : un tour du monde virtuel contre la faim.

## Info 72

Spécial Tour du monde



0 KM  
déjà parcourus



### Comment ça marche ?

Pour participer, choisissez le nombre de kilomètres que vous souhaitez parcourir et cliquez sur « **je participe** » pour réaliser votre don sur une page entièrement sécurisée.

Dès la validation du don, vos kilomètres sont pris en compte et il ne vous reste plus qu'à les parcourir.

1 km = 2 euros

5 km = 10 euros,

soit 3,4 euros après déduction fiscale

### Je participe !

J'inscris ma paroisse, mon groupe de jeunes au défi. Avec eux je découvre le travail d'une des 6 associations et nous organisons une promenade / randonnée ou tout autre défi qui me permettra de contribuer aux kilomètres parcourus,

60 000 km pour une empreinte carbone = 0 !

### Tour du monde : le site

<https://www.tourdumonde.ccfd-teresolidaire.org/>

## LE TOUR DU MONDE DU CCFD-TERRE SOLIDAIRE TOUS ENSEMBLE !

### Avançons pour faire reculer la faim dans le monde

Du 1er octobre au 4 décembre 2022, le CCFD-Terre Solidaire vous invite à participer collectivement à sa première course digitale : un tour du monde virtuel contre la faim.

#### Un défi collectif...

Parcourir **60 000 km pour lutter contre la faim** dans le monde ! Pour contribuer à cet objectif, vous pouvez marcher, courir, nager ou pédaler...où vous voulez et avec qui vous voulez !

#### Pour lutter contre la crise alimentaire

Depuis plusieurs années, la faim progresse partout dans le monde. La pandémie de la Covid 19 a plongé des millions d'individus dans une grande précarité et la guerre en Ukraine a des conséquences dramatiques qui aggravent cette crise alimentaire mondiale. Pour faire face, le CCFD-Terre Solidaire et ses partenaires agissent au plus proche des populations. **Les dons collectés** dans le cadre du tour de monde **sont entièrement affectés aux projets portés par 6 associations locales soutenues par le CCFD-Terre Solidaire.**



Je découvre au verso les 6 associations locales et leur projet



Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement – Terre Solidaire

[ccfd-teresolidaire.org](https://ccfd-teresolidaire.org)

02 43 54 50 30



## Liban

1



**BUZURUNA JUZURUNA** | Souveraineté alimentaire



Buzuruna Juzuruna (littéralement « nos graines sont nos racines ») est une ferme-école située à Saadnayel, au Liban. Elle promeut l'agroécologie par la transmission des savoirs et des moyens de production

2



**ADEPA** | Pêche et biodiversité

## Sénégal

L'ADEPA, fondée en 1992 par des organisations d'appui à la pêche artisanale africaines et française, œuvre pour l'avènement d'une société dans laquelle la pêche artisanale devienne une activité qui contribue à la dignité des hommes et des femmes qui en vivent, par l'amélioration de leurs conditions de vie et de celles de leurs familles



## Brésil

3



**MOUVEMENT DES SANS TERRE** | Souveraineté Alimentaire

Le Mouvement des Sans-Terre poursuit trois objectifs principaux : éradiquer la pauvreté en zone rurale, mettre un terme aux inégalités sociales et mettre en place des changements structurels dans l'ensemble de la société.

4



**CIPCA** | Agriculture Familiale

## Bolivie

Par la promotion de systèmes agroforestiers, l'action de CIPCA dans la région de l'Amazonie représente un rempart contre la déforestation et permet aux populations locales d'accéder à un meilleur niveau de vie par des pratiques respectueuses de l'environnement et l'accès à la souveraineté alimentaire.



## Afrique du Sud

5



**SURPLUS PEOPLE PROJECT** | Souveraineté Alimentaire

SPP travaille dans les secteurs de la réforme agraire et du développement rural. Elle aide les populations historiquement défavorisées à accéder à la terre dans le cadre du programme de réforme foncière du gouvernement.



6



**PERMATIL** | Souveraineté Alimentaire **Timor Oriental**

Permatil développe un programme national de jardins scolaires. Elle organise des camps de jeunes pour les sensibiliser aux problèmes environnementaux et aide les communautés rurales à s'adapter aux changements climatiques en travaillant sur la question cruciale de l'eau

